

Satu dari Tiga Bayi Indonesia Terdiagnosa Stunting

Data terkini juga menunjukkan bahwa sekitar sembilan juta balita Indonesia saat ini mengalami stunting, yang artinya satu dari tiga bayi yang dilahirkan terdiagnosa stunting.

JAKARTA (IM) - Stunting adalah kondisi yang timbul akibat kekurangan gizi berkepanjangan, yang berpengaruh pada perkembangan fisik dan otak. Didefinisikan sebagai kurangnya tinggi badan pada anak, stunting hanya dapat didiagnosa dengan membandingkan terhadap bagan tumbuh kembang yang sesuai standar. Permasalahannya, apabila dilihat dari prevalensi stunting dalam 10 tahun terakhir, dapat disimpulkan bahwa stunting merupakan salah satu masalah gizi terbesar pada bayi di Indonesia.

Menurut data 2019, jumlah kasus stunting di Indonesia mencapai 29,67%, lebih tinggi dari angka standar WHO yaitu 20%. Data terkini juga menunjukkan bahwa sekitar sembilan juta balita Indonesia saat ini mengalami stunting, yang artinya satu dari tiga bayi yang dilahirkan terdiagnosa stunting. Kondisi pandemi Covid-19 yang terjadi pada tahun lalu hingga kini, diyakini memperburuk jumlah angka stunting, dimana seluruh aspek pasti terpengaruh terutama perekonomian, yang tentu saja berdampak pada tumbuh kembang anak. Sebanyak 60% posyandu tidak menjalankan fungsinya, dan lebih dari 86% program stunting berhenti akibat pandemi.

SAMBUNGAN

Setelah masa transisi berakhir, lanjut Moeldoko, TMII akan dikelola secara profesional oleh BUMN bidang pariwisata. "TMII ke depan akan dikelola sebagai kawasan pelestarian dan pengembangan budaya bangsa serta sarana wisata edukasi bermatra budaya Nusan-

Menyadari hal ini, dua lembaga nirlaba 1000 Days Fund atau Yayasan Seribu Cita Bangsa dan Yayasan Kesehatan Perempuan akan menandatangani sebuah inisiatif publik bertajuk Gerakan Nasional #IndonesiaBebasStunting 2030.

Dengan dicanangkannya gerakan ini, diharapkan berbagai elemen masyarakat tergerak untuk memahami, mendukung, dan beraksi secara bersama untuk menurunkan angka stunting di Indonesia.

"Ada sembilan juta anak balita di Indonesia yang mengalami stunting. Ini adalah sumber daya manusia masa depan Indonesia. Mereka tumbuh dengan ancaman pneumonia dan diare, dan sering sakit, otak dan sistem imunitas mereka tidak tumbuh dengan seharusnya sehingga mereka tidak bisa berkontribusi pada pembangunan dan kesejahteraan Indonesia," kata Lead Strategist 1000 Days Fund Zack Petersen dalam kegiatan pencanangan Gerakan Nasional #IndonesiaBebasStunting2030 di Jakarta, kemarin.

Permasalahan terbesar dalam pengentasan stunting adalah masih kurangnya pengetahuan masyarakat akan bahaya stunting. Hal tersebut menyebabkan masyarakat masih mengabaikan gizi yang seimbang dan kebersihan yang

menjadi kontributor penyebab stunting.

Hal ini ditunjukkan dengan tingginya jumlah ibu hamil yang menderita anemia, kondisi yang berisiko tinggi untuk melahirkan anak yang stunting.

Oleh karenanya, program pendampingan stunting harus efektif di tingkat keluarga, khususnya ibu, agar bayi dapat selamat dari risiko stunting.

Direktur Eksekutif Yayasan Kesehatan Perempuan Nanda Dwinta Sari mengatakan, dari berbagai program peningkatan kesehatan perempuan yang dilakukan oleh pihaknya di lebih dari 15 wilayah, diketahui bahwa kesehatan ibu merupakan tonggak utama kesejahteraan anak dan keluarga.

"Oleh karenanya pengentasan Indonesia dari stunting dapat dilakukan pertama mulai dari intervensi langsung kepada perempuan, dengan menyediakan informasi terkait perencanaan kehamilan, menjalani kehamilan, persalinan hingga setelah melahirkan sampai dengan bayi berumur dua tahun. Kedua, mendorong tersedianya layanan kesehatan reproduksi yang komprehensif. Ketiga, pelibatan pihak terkait seperti peran laki-laki dalam pencegahan stunting untuk menciptakan lingkungan yang mendukung sehingga tercipta perubahan perilaku dalam pemenuhan kesehatan perempuan dan anak yang lebih baik," kata dia.

Lahirnya gerakan masyarakat yang dicanangkan hari ini timbul dari kesadaran bahwa peran komunikasi publik sangat krusial untuk mengangkat isu stunting menjadi sebuah

urgensi nasional. Itu karena jika tidak diperhatikan, sudah dapat dipastikan bahwa Indonesia tidak dapat mewujudkan sumber daya manusia yang berkualitas yang menjadi modal penting tujuan bernegara, yaitu mencapai masyarakat adil dan makmur. Sudah seharusnya permasalahan stunting dituntaskan dengan segera. Untuk itu diperlukan sebuah gerakan masif yang melibatkan berbagai pihak yang berasal dari berbagai macam elemen masyarakat, untuk mendorong kemitraan multisektor dengan melibatkan pemerintah, swasta, mitra lokal, dan masyarakat, demi mempercepat upaya pencegahan stunting, sehingga Indonesia mampu mencapai "zero stunting" pada tahun 2030.

Gerakan Nasional #IndonesiaBebasStunting2030 memiliki misi mendukung upaya pemerintah dalam menurunkan prevalensi kasus stunting, meningkatkan kesadaran masyarakat dengan memberikan edukasi dan informasi tentang stunting. Kemudian, menggalang partisipasi, dukungan dan aksi mereka dalam upaya nasional mengentaskan Indonesia dari stunting dan membangun aspirasi dan aksi sosial dan politik di daerah di seluruh Indonesia dalam upaya yang tersinergi terkait program intervensi keluarga yang efektif.

Sebagai mitra utama gerakan menuju #IndonesiaBebasStunting2030, Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN), yang pada tahun 2020 lalu dimandatkan oleh Presiden Joko Widodo untuk memimpin Program Percepatan Penanganan

Stunting, mengapresiasi inisiatif apapun dari masyarakat yang mendukung misi ini.

Kepala BKKBN Hasto Wardoyo menyatakan, penurunan prevalensi stunting merupakan pilar utama bagi pembentukan sumber daya manusia yang berkualitas di masa depan. Oleh karena itu, misi ini perlu melibatkan pihak-pihak di luar pemerintah. Untuk itu, kata dia BKKBN akan segera mewujudkan kemitraan dengan sebanyak-banyaknya pihak melalui wadah #1000MitraUntuk1000Hari.

"Kami sangat menghargai organisasi-organisasi aktivis yang meluncurkan gerakan ini yang telah menjadi mitra BKKBN, karena kami selalu menjadi sahabat mitra dan sahabat keluarga," kata dia.

Melalui kerjasama dengan BKKBN, gerakan #IndonesiaBebasStunting2030 akan menggalang dukungan, partisipasi dan aksi dari berbagai elemen masyarakat, baik dari pemerintah, swasta, organisasi masyarakat, komunitas dan individu untuk bergabung dalam wadah #1000MitraUntuk1000Hari.

Elemen yang akan membentuk #1000MitraUntuk1000Hari adalah sinergi upaya-upaya penanganan stunting yang dilakukan oleh lembaga pemerintah, pihak swasta, organisasi masyarakat dan aktivis, komunitas, maupun individu. Ini baik di tingkat nasional maupun daerah, untuk mendukung program pendampingan dan intervensi stunting di tingkat keluarga dan ibu-ibu hamil di seluruh Indonesia selama 1.000 hari. ● tom

DARI HAL 1

Disebut Merugi Rp50 Miliar Per Tahun...

tara," tuturnya.

Sebagai informasi, Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) sejak tahun 2020, telah mengordinasikan dan memfasilitasi para pihak terkait agar pengelolaan Taman Mini Indonesia Indah (TMII) diserahkan kepada pemerintah.

"Dalam hal ini kepada

Kementerian Sekretariat Negara (Kemensegnet) untuk kemudian dapat dimanfaatkan sebesar-besarnya untuk kepentingan negara dan masyarakat luas," kata Pelaksana Tugas Juru Bicara KPK Ipi Martiyati dalam keterangan tertulis, Kamis (8/4)/

Ipi mengatakan, Yayasan

Harapan Kita telah mengelola TMII sejak pertengahan tahun 1970-an berdasarkan Keputusan Presiden (Keppres) RI Nomor 51 Tahun 1977.

Keppres itu, lanjut dia, menyatakan bahwa TMII adalah hak milik Negara Republik Indonesia dan penguasaan serta pengelolaan TMII diserahkan

kepada Yayasan Harapan Kita. Namun, sesuai dengan Akta Persembahan TMII tertanggal 17 Juni 1987 di hadapan notaris, Yayasan Harapan Kita menyerahkan kepemilikan TMII kepada pemerintah yang terdiri atas lahan tanah dan seluruh bangunan yang ada di atasnya. ● mar

Setelah 3 Tahun Ditahan di Penjara,...

PK-nya.

"Seperti ketentuan UU maka Jaksia eksekutor KPK Kamis malam 8/4 sudah melaksanakan putusan PK dimaksud. Saat ini terpidana sudah dikeluarkan dari Lapas Kelas 1 Tangerang," ujar Pelaksana Tugas (Plt) juru bicara KPK Ali Fikri dalam keterangannya, Jumat (9/4).

Tim kuasa hukum Lucas, Aldres Napitupulu pun membenarkan bahwa kliennya sudah bebas dari Lapas Tangerang. Dirinya pun mengucapkan terima kasih kepada Direktorat Labuksi yang telah

kooperatif mengeluarkan Lucas.

"Kita berterima kasih juga dari Direktorat Labuksinya KPK sudah datang jam 9, surat perintah dari pimpinan untuk melaksanakan putusan bebas Lucas dari Lapas," kata Aldres.

Aldres pun mengapresiasi MA yang telah mengabulkan permohonan PK kliennya, meski Lucas sebelumnya telah menjalani hukuman 3 tahun penjara.

"Tentu kami apresiasi putusan MA, mengenai tidak bersalahnya Pak Lucas ini sudah disampaikan sejak 1 Oktober

2018 yang lalu. Pak Lucas kemudian ikuti proses hukumnya, dia sudah jalani hampir tiga tahun kemudian ditetapkan tidak bersalah. Tentu kami apresiasi MA memberikan putusan objektif sesuai fakta persidangan yang ada," kata Aldres.

Sebelumnya, Mahkamah Agung mengabulkan PK Pengacara Lucas dalam kasus merintangi penidikan. Putusan bernomor register 78 PK/Pid.Sus/2021 itu diketok pada Rabu (7/4) kemarin.

Diketahui, pada 20 Maret 2019, Lucas divonis huku-

man 7 tahun penjara oleh Pengadilan Negeri Tipikor Jakarta Pusat terkait perkara merintangi penidikan.

Hukuman Lucas dikurangi 5 tahun penjara di tingkat banding. Di tingkat kasasi, MA mengurangkan vonis advokat Lucas dari 5 tahun menjadi 3 tahun penjara. Lucas pun mengajukan PK dan dikabulkan oleh MA.

Juru Bicara MA, Andi Samsan Ngaran menjelaskan, ada dua perbuatan yang dinilai tidak terbukti yaitu melakukan obstruction of justice dalam pengertian secara fisik meng-

halang-halangi, mencegah dan merintangi penidikan, penuntutan dan pemeriksaan sidang di pengadilan.

"Kedua melakukan obstruction of justice dalam pengertian memberikan pendapat, saran, usul atau pertimbangan," jelas Andi, Kamis (8/4).

Andi menjelaskan karena dua tindakan itu dinyatakan tidak terbukti maka MA mengabulkan putusan PK dari Lucas. Atas putusan tersebut, sambung Andi, Lucas dibebaskan dari seluruh dakwaan Jaksia Penuntut Umum (JPU). ● mar

Jokowi Sebut 163 Orang Meninggal...

"Sampai (Jumat) siang hari ini, total korban di Nusa Tenggara Timur ada 163 yang meninggal dan masih dalam pencarian 45 orang," kata Jokowi melalui tayangan YouTube Sekretariat Presiden, Jumat (9/4).

Terkait hal ini, Jokowi mengaku telah memerintahkan jajarannya untuk terus

melakukan pencarian. Namun, menurutnya, keadaan lapangan yang dipenuhi bebatuan besar sangat menyulitkan operasional alat-alat besar yang digunakan dalam proses pencarian korban.

"Tapi sudah saya perintahkan agar terus dicari dan ditemukan yang masih hilang 45 orang," ujarnya. Jokowi pun

memastikan bahwa logistik untuk para pengungsi sudah tercukupi. Kendati demikian, jumlah warga yang mengungsi tidak terlalu besar.

"Hanya tadi ada dari masyarakat menyampaikan BBM-nya mahal. Ya, saya terima," katanya.

Menurut Jokowi, warga yang berada di lokasi terdam-

akan direlokasi. Terkait rencana ini, Jokowi telah berbicara dengan Gubernur NTT dan juga Bupati Lembata. Relokasi akan dilakukan secepat-cepatnya.

"Terakhir, saya secara pribadi dan mewakili pemerintah mengucapkan duka yang mendalam atas korban yang ada. Semoga arwahnya

diterima di sisi Tuhan, diberikan tempat yang terbaik dan yang ditinggalkan diberikan keikhlasan dan kesabaran," kata Jokowi.

Sebelumnya diberitakan, banjir disertai dengan longsor terjadi di kecamatan Ile Ape dan Ile Ape Timur, Kabupaten Lembata, NTT, Minggu (4/4) lalu. ● mar

Royalti untuk Musisi, Dirjen KI Sebut...

Jakarta milik Koes Plus yang merupakan ciptaan Tonny Koeswoyo.

"Yang jadi masalah pemegang hak Kembali Ke Jakarta Koes Plus itu siapa," tuturnya.

Maka Harris menyebut pemerintah akan menyiapkan Sistem Informasi Lagu dan Musik (SILM).

"Nantinya SILM diletakkan di pusat data yang itu dipegang pemerintah. Tujuan-

nya agar di kemudian hari tidak ada kasus atau masalah saling klaim tentang hasil karya," tandasnya.

Sebagai informasi Presiden Joko Widodo menerbitkan PP Nomor 56 Tahun 2021 tentang

Pengelolaan Royalti Hak Cipta Lagu dan/atau Musik. Aturan itu diteken Jokowi pada 30 Maret 2021.

Dalam PP tersebut setiap orang diwajibkan membayar royalti jika menggunakan lagu

dan/atau musik secara komersial ataupun layanan publik.

Royalti dibayarkan kepada pencipta atau pemegang hak cipta lagu dan/atau musik melalui Lembaga Manajemen Kolektif Nasional. ● mar

Gelar Pesta Ulang Tahun,...

menimbulkan kemarahan. Sejumlah netizen bahkan mengkritik lebih keras dengan menuntut pengunduran dirinya.

"Jika perdana menteri,

yang dikelilingi penasihat, tak menaati aturan, sangat tak masuk akal meminta rakyat biasa menaatinya," sembur netizen.

Solberg, yang juga pemimpin partai konservatif

sejak 2004, sempat mengungkapkan permintaan maaf di akun Facebook.

Melansir Daily Mail, dia meminta maaf sudah melanggar protokol bersama keluar-

ganya.

Solberg menuturkan, dia paham jika ada yang membatalkan pesta ulang tahun bersama teman mau pun keluarga karena pembatasan

aturan sosial.

"Saya memahami jika ada yang marah dan kecewa atas kabar ini. Jadi, dengan tulus saya meminta maaf," jelasnya. ● osm

Bertambah 5.265 Kasus Positif, ...

pasien Covid-19 yang sembuh di Indonesia hingga saat ini mencapai 1.405.659 orang.

Sedangkan yang meninggal setelah terpapar virus

asal Wuhan, Tiongkok pada periode 8-9 April 2021, ada penambahan 121 orang.

Sehingga, angka kematian akibat Covid-19 mencapai

42.348 orang sejak awal pandemi.

Dengan data tersebut, maka saat ini tercatat ada 110.138 kasus aktif Cov-

id-19. Kasus aktif adalah pasien yang masih terkonfirmasi positif virus korona, dan menjalani perawatan di rumah sakit atau isolasi

mandiri.

Selain itu, pemerintah juga mencatat bahwa kini terdapat 59.453 orang yang berstatus suspek. ● mar

Asupan Nutrisi Tinggi dapat Bantu Penanganan Kanker

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Persatuan Dokter Gizi Klinis Indonesia (PDGKI) Cabang DKI Jakarta Jaya dr. Win Johannes MS, Sp.GK meminta pasien kanker agar selalu memperhatikan asupan nutrisi. Dia mengatakan, menjalani pola hidup sehat dan pemenuhan nutrisi optimal adalah langkah penting yang perlu dilakukan oleh pasien kanker dalam mendukung terapi kanker.

Pemenuhan nutrisi pada masa-masa terapi bertujuan menjaga berat badan ideal. Ini juga, kata dia, dapat memenuhi kebutuhan energi dan zat gizi seperti protein dan EPA (asam lemak omega 3 dari minyak ikan) untuk tahap pemulihan dan penyembuhan.

Namun, ia mengakui, hal ini tidak selalu mudah bagi pasien kanker, salah satunya dikarenakan efek samping dari terapi yang menyebabkan pasien mengalami kesulitan makan. Hal tersebut ia paparkan dalam webinar bertajuk "Nutrisi Sebagai Penunjang Keberhasilan Terapi Kanker? Apa Faktanya?" yang menghadirkan dr. Umi Mangesti Tjiptoningsih, Sp. Onk. Rad dan dr. Ida Gunawan, MS, SpGK(K) sebagai pembicara.

"PDGKI dengan dukungan penuh dari Fresenius Kabi mengadakan webinar dan lomba penulisan untuk jurnalis sebagai bagian dari upaya memperluas pemahaman masyarakat mengenai pentingnya nutrisi untuk menunjang keberhasilan terapi kanker sekaligus membagikan solusi/ saran yang bisa dilakukan oleh pasien maupun keluarga/kerabat untuk pemenuhan nutrisi yang optimal bagi pasien kanker," kata dia kemarin.

Menurut dr. Umi Mangesti Tjiptoningsih, terapi kanker seperti radiasi maupun kemoterapi, Sp. Onk. Rad, memang dapat menyebabkan pasien mengalami kesulitan makan seperti tidak nafsu makan, mual ataupun muntah, serta sariawan. Ia mengatakan, saat tubuh pasien tidak dapat mengaspas nutrisi dengan baik dan dengan adanya perubahan metabolisme yang disebabkan oleh sel kanker dari dalam tubuh pasien, maka dapat mengakibatkan kaheksia kanker.

Faktanya, kata dia, dengan perubahan status nutrisi

ini dapat berdampak terhadap terapi yang dijalankan, seperti perlunya mengulang jadwal terapi hingga menambah dosis pengobatan kanker, dan dapat memperlama waktu rawat di rumah sakit. "Sebagai Onkolog, sangat penting untuk berkolaborasi dengan multidisiplin agar outcome terapi kanker pada pasien menjadi lebih optimal, salah satunya dengan tim gizi klinis," kata dokter onko radiasi di RS Kanker Dharmas tersebut.

Dalam kesempatan yang sama, dr. Ida Gunawan, MS, SpGK(K) menjelaskan, ketika pasien kanker masih bisa makan (golden moment) maka harus dioptimalkan dengan pemberian nutrisi yang tepat. Selain itu, harus sesuai anjuran dari European Society for Parenteral and Enteral Nutrition (ESPEN), yaitu harus mengaspas nutrisi untuk memenuhi kebutuhan energi : 25 – 30 kkal/kg BB/hari, dan kebutuhan protein : 1.0 – 1.5 g/kg BB/hari, serta EPA (asam lemak omega 3) sebanyak 1-2 g per hari.

Ia mengatakan, berbagai upaya bisa dilakukan untuk pemenuhan kebutuhan nutrisi pasien kanker, di antaranya adalah makan sering dalam porsi kecil, variasi menu, hingga memilih makanan sehat yang disukai. "Apabila pasien tidak dapat mengaspas makanan sesuai kebutuhan hariannya atau sulit mendapatkan zat gizi EPA, protein, dan energi sesuai anjuran, maka pasien dapat memanfaatkan ONS (oral nutritional supplement) untuk memenuhi nutrisinya. Tentu saja observasi dan rekomendasi dokter gizi klinis diperlukan untuk menilai kebutuhan pasien," kata dia.

Presiden Direktur PT Fresenius Kabi Indonesia, Indrawati Taurus, dalam jumpa pers Lomba Penulisan untuk Jurnalis 2021 menyampaikan dukungan yang diberikan oleh kepada PDGKI.

Menurut dia, ini adalah bentuk komitmen untuk bersama-sama memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya asupan nutrisi bagi pasien kanker dan berbagai solusi yang bisa dilakukan untuk menunjang pemenuhan nutrisi yang optimal.

Sejalan dengan filosofi pihaknya yaitu caring for life, kata dia, Fresenius Kabi berkomitmen mendukung tenaga medis dalam perawatan pasien kanker. Caranya, dengan menyediakan produk nutrisi berkualitas sesuai dengan rekomendasi yang ada dan membantu upaya edukasi kepada masyarakat luas mengenai nutrisi. ● tom

SAMBUNGAN

Bayi Kambing Berwajah 'Manusia'...

Sebagaimana dilaporkan India.com, Kamis (8/4), hewan itu lahir di rumah seorang petani bernama Ajaybhai Vasava.

Bayi kambing itu mempunyai bentuk dahi, mata, mulut, dan jenggot yang begitu mirip dengan muka manusia.

Binatang itu bahkan tidak mempunyai ekor. Sayangnya anak kambing itu hanya bertahan hidup

selama 10 menit. Dalam video yang viral, tampak hewan mungil itu dipuja oleh penduduk sekitar sebelum mereka menguburnkannya.

Anak kambing itu diyakini sebagai leluhur mereka yang lahir kembali, di mana pemujaan hewan mutan itu adalah hal lumrah di India. Sebabnya, bagi penduduk "Negeri Bollywood", binatang tersebut bisa jadi merupakan tanda dari para dewa. ● osm

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.

PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularso.

KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.

REDAKSI : Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.

ARTISTIK : M Rifki, James Donald, Indra Saputra.

SIRKULASI-PROMOSI : A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.

AGEN: JOGJA (Hidup Agency), PADANG (Karel Chandra),

PALEMBANG (Angkasa), SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen),

PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil), BALIK-

PAPAN dan SAMARINDA (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang),

MAKASSAR dan MANADO (Jefri/Meike, Jemmy), TARA-

KAN KALTIM (Ali), BALI (Swasti), PEKANBARU (Bob),

LAMPUNG (Kartika), SURABAYA, MEDAN

dan PONTIANAK.

KEUANGAN/IKLAN: Citta.

BIRO BOGOR : Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.

BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).

BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),

Riston Pardamean Lubis, Kartoni Lubis.

BIRO SEMARANG : Tri Untoro.

BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.

BIRO BANTEN : Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano

(Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).

BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).

BIRO JAMBI : Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.

HARGA ECERAN : Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks),

Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.

PERCETAKAN : PT. International Media Web Printing

ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
Telp : 021-6265566 pesawat 4000
Fax : 021-639 7652.
Twitter: InternationalMedia @redaksi_IM